

# PlantaDoce.

Empresa

## Orpea proyecta una residencia de mayores en Algeciras por diez millones de euros

El grupo, a través de su filial Atirual Inmobiliaria, ha presentado un proyecto para levantar un inmueble en la zona de Pajaretos, con 155 plazas y 132 habitaciones.

PlantaDoce  
17 feb 2021 - 09:30



Orpea proyecta una nueva residencia para personas mayores. **El grupo prevé una inversión superior a los 10,1 millones de euros en el nuevo equipamiento.** La compañía, a través de su filial Atirual Inmobiliaria, ha presentado un proyecto para levantar un inmueble en la zona de Pajaretos, con 155 plazas y 132 habitaciones.

La filial ha presentado recientemente en el Ayuntamiento de Algeciras el proyecto de ejecución para solicitar la licencia de obras a la gerencia municipal de urbanismo, según *Europa Sur*. **La parcela donde se proyecta la residencia cuenta con 5.935 metros cuadrados.**

Se trata de unos terrenos colindantes con la Avenida de San Bernabé. El grupo especializado en la atención a las personas de la tercera edad proyecta levantar un

---

# PlantaDoce.

---

edificio de hasta tres plantas con 8.840 metros cuadrados. El equipamiento tendrá también 31 plazas de garaje. **La nueva residencia será la primera de Orpea en la provincia de Cádiz.**

## **Orpea opera en 22 países y gestiona más de mil equipamientos con más de 100.000 camas**

De origen francés, Orpea opera en 22 países y gestiona residencias en Francia, España, Bélgica, Italia, Suiza, Alemania, Austria, República Checa y Polonia. Además, ha puesto en marcha recientemente un proyecto en Nanjin, en China. El grupo controla más de mil equipamientos que suman un total de 104.000 camas. **La compañía tiene más de 60.000 trabajadores.**

Por otra parte, **en España Orpea gestiona más de cincuenta instalaciones entre residencias, centros de día y clínicas de salud mental, con un total de 10.428 plazas residenciales.** En Andalucía, el grupo tiene presencia en las provincias de Sevilla, Huelva, Córdoba, Granada, Jaén y Málaga. La empresa también está presente en Aragón, Cantabria, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Galicia, Madrid, La Rioja y Valencia.

**Orpea facturó 198 millones de euros en la Península Ibérica en 2019.** La sociedad liderada por Yves Le Masne adelantó antes de la pandemia que esperaba alcanzar 4.400 millones de euros en ventas a escala global en 2020.